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7 

La venida del Segundo Emanuel  

que gobernará a las Naciones 

junto a Su Pueblo Santo 

 

El Salmo 22 fue murmurado por nuestro Señor en Su 

agonía y todos lo conocemos como una de las 

tantas referencias proféticas en el AT -más de 

trescientas- a la venida de la primera manifestación 

de Emanuel, el Mesías/Mashíaj de ISRAEL. Es en 

este salmo en donde encontramos la descripción 

más explícita de una muerte de cruz: 

 

mi vida se derrama como el agua, 

 y todos mis huesos se han dislocado. 

Mi corazón es como cera 

que se derrite dentro de mí. 

Mi fuerza se ha secado como barro cocido; 

la lengua se me pega al paladar. 

Me acostaste en el polvo y me diste por muerto. 

Mis enemigos me rodean como una jauría de 

perros… 

han atravesado mis manos y mis pies. 

Puedo contar cada uno de mis huesos; 

mis enemigos me miran fijamente y se 

regodean. 

Se reparten mi vestimenta entre ellos 

 y tiran los dados por mi ropa. 

(v 14-18) 
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vemos que no se omite ningún detalle en esta 

descripción de lo que sería el Sacrificio Pascual, 

fundamento excluyente de nuestra redención, en 

días en que no se conocía este tormento publico 

mortal y tal exactitud nos produce santo temor al 

leerla. Pero es frecuente que ante el brillo de ciertos 

pasajes destacables como sin duda este lo es, no 

observemos el contexto en el cual están insertos. 

Sin embargo, si leemos todo el Salmo 22 tendremos 

otras sorpresas destacables y podremos discernir, 

además de la muerte de cruz del Siervo Sufriente, 

una referencia a Su Iglesia y a Su retorno como Rey 

del mundo venidero. Veamos: 

 
 

Del v. 6 al 21 se describe la crucifixión de un Santo -

como en parte vimos- (v. 7-8): 
 

 

todos los que me ven se burlan de mí; 

sonríen con malicia y menean  

la cabeza mientras dicen:  

«¿Este es el que confía en el Señor? 

Entonces ¡que el Señor lo salve! 

Si el Señor lo ama tanto, 

¡que el Señor lo rescate! 
 

 

trecho que completa -si aun fuera necesario- la 

escena que veía el Crucificado descripto en los 

versículos citados. Y también en esta porción se 

dice algo que suena como queja (v.  9-10): 

 

me sacaste a salvo del vientre de mi madre 

y, desde que ella me amamantaba, me hiciste  

confiar en ti. Me arrojaron en tus brazos  
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al nacer; desde mi nacimiento,  

tú has sido mi Dios. 
 

 

y en otra versión incluyendo el v. 11, leemos: 
 

desde antes de mi nacimiento he sido  

puesto a tu cuidado…  No me abandones  

ahora, cuando la tribulación está próxima  

y ningún otro puede ayudarme 

 

todo lo cual hace  referencia a la santidad de Quien 

no puede ser David ya que este dice de sí mismo en 

el salmo 51: “en maldad he sido formado, y en 

pecado me concibió mi madre…”. Es Alguien 

mayor que él, que luego veremos que es su 

descendencia, pero Inmaculado de nacimiento, Santo 

desde la eternidad.     
 

  

Del v. 22 al 26, se profetiza a la Iglesia (nota 1): 
 

 

 anunciaré tu nombre a mis hermanos; 

 entre tu pueblo reunido te alabaré. 

¡Alaben al Señor, todos los que le temen! 

 ¡Hónrenlo, descendientes de Jacob! 

 

sabemos que esta última expresión -descendientes de 

Jacob- identifica proféticamente a los cristianos, o la 

casa de Israel en el exilio a quienes fue enviado el 

evangelio/Anuncio del Reino (Mat 10, 6). Y sigue la 

referencia a la Iglesia (v. 25-26): 
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 te alabaré en la gran asamblea… 
 Los pobres comerán y quedarán satisfechos; 

 todos los que buscan al Señor lo alabarán; 

 se alegrará el corazón con gozo eterno 

 

en donde la comida que satisface seguida de “gozo 

eterno” nos parece una alusión a la eucaristía/cena 

del Señor (ver también Sal 81, 10).  
 
 

Del v. 27 al 31, se profetiza sobre el Reino mundial 

venidero y el Rey: 

 

 toda la tierra reconocerá al Señor y regresará a 

él; todas las familias de las naciones se 

inclinarán ante él. Pues el poder de la realeza 

pertenece al Señor; él gobierna a todas las 

naciones. 

 

Vemos que el Siervo Sufriente de huesos 

descoyuntados que agonizaba en medio de calambres 

lacerantes, heridas sangrantes, fiebre y sed, rodeado 

de groseros burlones que agudizaban aun más Su 

ultraje se ha convertido en Rey de todas las familias 

de las Naciones. Ellas se postran ante Su Trono. Es la 

segunda manifestación de Emanuel. Y se dice 

también: 

 

 inclínense ante él todos los mortales, 

 aquellos cuya vida terminará como polvo. 

Nuestros hijos también lo servirán… 
 A los que aún no han nacido les contarán  

de sus actos de justicia 
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los mortales se levantaran del polvo, para juicio o 

para Gloria y Lo verán como Rey y Juez. Y toda 

rodilla “en los cielos, en la tierra y debajo de la tierra” 

se doblará ante Él (Fil 2, 10). Impresionante 

transformación de la iud a la lamed.  Y en estos días 

será revelada al mundo esa transmutación. Leamos el 

acápite que preside estas líneas (Ap 1, 6-8): 
 

y ha hecho de nosotros un reino de  

sacerdotes al servicio de Dios su Padre... 

¡Miren! ¡Viene en las nubes, ante 

 los ojos de la humanidad entera...  

 

reparemos en estas palabras: "y ha hecho de nosotros 

un reino de sacerdotes al servicio de Dios su Padre..." 

y esto que involucra a quienes esperamos en Él 

sumados a los que ya durmieron en la esperanza de 

la resurrección, lo ha hecho mediante Su Sacrificio 

Expiatorio, Su Iglesia/Espíritu Santo y la purificación 

final (Heb 12,  22) de Sus elegidos y fieles de modo de 

hacerlos aptos para desempeñar las tareas que nos 

esperan como co-gobernantes de Su Reino. Y así 

como estamos ligados al Siervo Sufriente que fue/es 

la primera manifestación de Emanuel lo estaremos 

igualmente con la segunda manifestación de Emanuel 

que nos consagrará como Pueblo Santo/realeza 

sacerdotal al servicio del Padre. Y este Segundo 

Emanuel viene ahora sin relación con el pecado ya que 

la Obra de redención fue consumada en la cruz y ha 

quedado atrás. Leámoslo en Hebreos 9, 28: 

  

así también Cristo, habiendo sido ofrecido una 

vez para llevar los pecados de muchos, aparecerá 

por segunda vez, sin relación con el pecado, para 

salvación de los que ansiosamente le esperan.    
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y aquí ‘salvación’ no significa ya liberación de las 

ataduras del pecado sino el ser apartados de la Ira de 

Dios/Elohim y la angustia de Jacob que se avecinan (1 

Tes 1, 10; Jer 30, 7).  Esta es hoy la Palabra nueva para 

los elegidos y fieles: el foco del Anuncio/evangelio 

será sustituido por la anhelante espera de la señal del 

Hijo del Hombre, que “viene en las nubes, ante los 

ojos de la humanidad entera” (Ap 1, 7). Sepamos 

entonces ajustar los énfasis antes del amanecer del 

Reino. Ahora es el cumplimiento de la Palabra del 

Ángel a María/Myriam cuando refiriéndose al Hijo 

que iba a concebir por el poder de lo Alto dijo: 

“reinará sobre la casa de Jacob para siempre, y su 

reino no tendrá fin” (Luc 1, 33). Y recordemos 

también, para abrir por completo nuestro corazón a 

la eternidad, lo que se dice en Mateo 24, 36: 

 

 el cielo y la tierra desaparecerán, pero mis 

palabras no desaparecerán jamás 

 

Amen y amen 

 

 ↜∞↝  

 

nota 1): el significado etimológico de la palabra 

‘iglesia’ es ‘asamblea’. Leamos una referencia tomada 

de la red: 

 

La palabra "iglesia" viene del latín ecclesia y este del 

griego, ekklesia (ἐκκλησία). En Atenas, la ekklesia 

era la asamblea de los ciudadanos reunidos para 

discutir asuntos políticos. San Pablo usó esta palabra 

para referirse a la congregación de creyentes 

cristianos. 
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La Promesa de un lugar seguro   

y de una casa real perpetua  

para David 

 

Leemos en 2 Samuel 7 un episodio fundacional de la 

historia de ISRAEL: 

 

una vez que David se instaló en el palacio, y el 

SEÑOR le dio descanso de los enemigos que lo 

rodeaban, el rey mandó llamar al profeta Natán 

(v.1) 

 

y David le confesó al profeta su deseo de construir 

una Casa para el Señor -un Templo- ya que sentía que 

él estaba viviendo cómodamente en un palacio de 

cedro en tanto que el Señor permanecía en una 

carpa/Tabernáculo. Y este deseo del rey en principio 

le pareció bien al profeta. Sin embargo Dios/Elohim -

YaHWéH- al ser consultado se opuso y lo mando de 

vuelta: 

 

ve y dile…: ¿acaso eres tú el que me debe 

construir una casa en la que yo viva? Desde el día 

en que saqué a los israelitas de Egipto hasta hoy, 

nunca he vivido en una casa… sin embargo, 

dondequiera que fui con los israelitas, ni una sola 

vez me quejé… nunca les pregunté: --¿Por qué no 

me han construido una hermosa casa de cedro? 

(v. 5-7) 
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sorprendente reacción: un rapapolvo inesperado 

para el bien intencionado rey David. Pero a cambio le 

hace tres promesas solemnes de doble referencia que 

impactarían todo el futuro del pueblo santo y además 

le revela quien/Quien Le construiría un Templo en el 

futuro. Veamos las promesas: 

 

1) un nombre entre los grandes de la tierra a pesar de 

su origen humilde (v. 8-9): 

 

te saqué de cuidar ovejas en los pastos y te elegí para 

que fueras el líder de mi pueblo Israel… destruí a 

todos tus enemigos frente a tus propios ojos. ¡Ahora 

haré que tu nombre sea tan famoso como el de los 

grandes que han vivido en la tierra! 

 

2) un ‘lugar seguro’ para ISRAEL (v. 10): 

 

le daré una patria a mi pueblo Israel y lo estableceré 

en un lugar seguro donde nunca será molestado. Las 

naciones malvadas no lo oprimirán como lo hicieron 

en el pasado, 

 

3) una ‘casa dinástica’ perpetua (v. 11-12; 16): 

 

 además, el SEÑOR declara que construirá una casa 

para ti, ¡una dinastía de reyes! Pues cuando mueras y 

seas enterrado con tus antepasados, levantaré a uno 

de tus hijos… y fortaleceré su reino. Tu casa y tu reino 
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continuarán para siempre delante de mí, y tu trono 

estará seguro para siempre. 

 

Y sumado a estas tres Promesas, como dijimos, le 

revela quien/Quien le construiría un Templo que Él 

aceptaría: refiriéndose a su/Su hijo/Hijo dice: 

 

Él es quien edificará una casa —un templo— 

para mi nombre, y afirmaré su trono real para 

siempre. Yo seré su padre, y él será mi hijo. Si 

peca, lo corregiré y lo disciplinaré con vara, como 

lo haría cualquier padre. Pero no le retiraré mi 

favor como lo retiré de Saúl, a quien quité de tu 

vista. (v. 13 -15) 

 

y en esta última revelación se acentúa la doble 

referencia que  la revelación progresiva de la Palabra 

y el transcurrir de la Historia se encargaría de 

aclarar. Porque sabemos que el hijo de David -

Salomón- construyó un hermoso Templo para 

YaHWéH, el mismo que reformado por Herodes 

existía aun cuando fue visitado por Jesús/Yeshua en 

carne mortal,  pero el Hijo de Dios/Elohim, ya 

glorificado, el Gran Salomón por Su Sabiduría que 

traería Riqueza y Paz para ISRAEL/JEZREEL le 

construirá uno aun más hermoso en el athid lavo 

como se lee en Zacarías 6, 12-13: 

 

así dice el SEÑOR…: --He aquí un hombre cuyo 

nombre es Renuevo, porque El brotará del lugar 

donde está y reedificará el templo del SEÑOR. Sí, 

El reedificará el templo del SEÑOR, y El llevará 

gloria y se sentará y gobernará en su trono. Será 
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sacerdote sobre su trono y habrá consejo de paz 

entre los dos oficios 

 

en donde se profetiza el sacerdocio según el orden de 

Melquisedec -Rey y Sacerdote- cuando se dice: 

“habrá consejo de paz entre los dos oficios”. De modo 

que un hijo de David en este mundo y un Hijo de 

Dios/Elohim encarnado en su descendencia en el 

venidero construirían el Templo que con tan buena 

intención David se proponía levantar en su tiempo y 

para el que incluso preparó planos, juntó materiales y 

dio precisas instrucciones para su construcción a su 

hijo Salomón, hombre de paz preferido del Señor y 

tipo del Gran Salomón/Mashíaj de ISRAEL -hasta que 

cayó en idolatría  por causa de sus mujeres-. 

 

^^^ 

 

Pero vamos a detenernos en el análisis de la segunda 

promesa (nota 1). Vemos que el reino de David estaba 

en paz en ese momento, Dios/Elohim -YaHWéH- le 

había dado descanso de sus enemigos. Sin embargo 

YaHWéH dice: “le daré una patria a mi pueblo Israel y 

lo estableceré en un lugar seguro donde nunca será 

molestado” ¿acaso no estaba seguro en el lugar en 

donde estaba que además cumplía la profecía dada a 

Abraham? Pueden interpretarse estas Palabras 

proféticas como una referencia al athid lavo/milenio 

en donde efectivamente el pueblo de 

ISRAEL/JEZREEL habitando en la Sion en Gloria 

venidera,  será liberado de enemigos por largo 

tiempo -mil años-. Pero hay algo que nos indica que 

estas Palabras se están refiriendo -además- a un 

tiempo futuro en este mundo cuando el reino de 
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ISRAEL sería dividido en dos casas reinantes/familias 

y enviado al exilio en las Naciones en donde sufriría 

largo tiempo persecución. Es a este ISRAEL dividido y 

desterrado que le daría un ‘lugar seguro’ para 

liberarlo de sus enemigos. Naturalmente que David 

no podía saber de esto ya que acababa de unificar el 

reino y no había todavía ni sombras de la división y 

exilio fututos, pero estas Promesas cubren por 

completo la historia de ISRAEL, en este mundo y en el 

venidero/athid lavo. Y así la Promesa de un Hijo de 

David que reinaría perpetuamente fue, a partir de ese 

momento, un elemento indisoluble del ADN del 

pueblo santo muy vigente en el momento en que 

Jesús/Yeshua vino al mundo como el Niño de Belén y 

por supuesto es mencionado en el Anuncio del Ángel 

a María/Myriam (Luc 1, 32-33): 

 

El Señor Dios le dará el trono de su antepasado 

David. Y reinará sobre la casa de Jacob para 

siempre; ¡su reino no tendrá fin! 

 

Palabras confirmadas en el episodio que precede a la 

Semana Santa cuando en Su entrada triunfal las 

multitudes lo aclaman gritando (Mat 21, 9):  

 

¡hosanna al Hijo de David! ¡BENDITO EL QUE 

VIENE EN EL NOMBRE DEL SEÑOR!   

 

 Pero volvamos a las dos casas/familias  de ISRAEL en 

el exilio sujetas a persecución en las Naciones. Es 

posible entender como una profecía de doble 

referencia que a ellas se les daría un ‘lugar seguro’ 
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libre de enemigos en donde pudieran prosperar. Y 

ese ‘lugar seguro’ resulto ser el continente americano 

(ver ‘Una profecía para América’ en el botón ‘Otros 

estudios’ en la columna izquierda del sitio).   

 

Una confirmación de esto es que cuando se habla del 

día de Jezreel en que los remanentes de Judá e Israel 

se unirían en la Sion en Gloria venidera para formar 

un único Pueblo Santo (Os 1, 10-11) se da a entender 

que volverían juntos y es posible suponer que la 

enorme mayoría de este remanente reunido -no 

decimos que todo- estuviera también junto en algún 

sitio. En Jeremías 33, 14 se dice: 

 

he aquí, vienen días… en que cumpliré la buena 

palabra que he hablado a la casa de Israel y a la 

casa de Judá 

 

Y ya nos referimos otras veces al clamor que se 

levantara en occidente, en las ‘islas del mar’ cuando 

el Justo se manifieste. Y esta es la dirección del 

continente americano visto desde la Tierra 

Prometida, contenido entre dos océanos como una 

Gran Isla -así como también puede referirse además a 

Australia, Nueva Zelandia y las Filipinas- como el 

origen de ese gran clamor de recibimiento (Is 24, 14-

16). También leemos en Isaías 60, 4: 

 

¡levanta los ojos, porque todo el mundo vuelve a 

casa!   Tus hijos llegan desde tierras lejanas 
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Lo que nuevamente nos dice que un contingente 

importante del remanente vendrá desde muy lejos -

“tierras lejanas”-. Y más adelante se agrega 

confirmando esa lejanía (v. 8-9): 

 

¿y qué veo volando hacia Israel como las nubes, 

como las palomas hacia su nido? Son barcos de 

los confines de la tierra, de países que confían en 

mí 

 

En donde se dice que vuelven de “los confines de la 

tierra”, y lo destacable es que se agrega como seña 

identitaria: “países que confían en mí”. Esto es, países 

cristianos, que sirven al Mashíaj de ISRAEL, el Siervo 

de YaHWéH, Hijo de Dios e imagen de Dios, de la 

misma naturaleza de Dios como confiesa el credo de 

Nicea.  

 

El continente americano es hoy un territorio de 

iglesias llenas y pletóricas de alabanza que contrastan 

con el progresivo decaimiento de las iglesias 

europeas, continente que fue ‘cuna de la cristiandad’ 

en donde infelizmente crece ahora la impiedad. Y fue 

en el continente americano en donde las dos casas de 

ISRAEL -judíos y cristianos- han prosperado en paz 

fuera del alcance de los enemigos. Es natural 

entonces suponer que la expresión ‘los países que 

confían en mí’ se refiera en una proporción 

considerable al continente americano -sumado a los 

ya mencionados que también son ‘islas’ y países 

cristianos-. Obviamente el clamor de gozo por la 

venida del Justo no surgirá de países islámicos o 

comunistas o en una cristiandad decaída y 
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amedrentada con iglesias despobladas. Así, la 

Promesa de Dios/Elohim -YaHWéH- al rey David 

sobre un ‘lugar seguro’ para Su pueblo parece cubrir 

también el tiempo del exilio y se entronca con la 

Promesa de retorno de un remanente -que en 

realidad es todo Su Pueblo Santo ya que los que 

rechazan Su oferta de Misericordia seguirán el 

destino de los impíos- a la Sion en Gloria venidera.  

  

↜∞↝ 

 

nota 1: aquí seguimos en algo el estudio de Moshe Yoseph 

Koniuchowsky ¡Otro lugar designado! que publicamos en este sitio 

aunque despojándolo de tintes excluyentes de la Iglesia Católica, 

el vehículo principal de Su Misericordia en los siglos de la Gracia. 
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9 

La evidencia científica de la 

sincronización de los  

dos Corazones 

 
Leemos en un artículo de prensa: 

 

“Se acaba de descubrir que el corazón del feto y el 

de la madre se sincronizan... es bastante 

sorprendente ya que no hay conexión física entre 

ambos (ni neuronal, ni cardiocirculatoria)... 

¿Cómo se puede producir esta sincronización? 

Nadie lo sabe... Por otro lado no parece tan 

sorprendente que madre y feto sincronicen 

ciertos fenómenos de su fisiología. Se necesitarán 

estudios más detallados para conocer la razón 

íntima de esta sincronización” (nota 1) 

 

Y en una página especializada se dice: 

 

“Embriológicamente, el corazón vino primero, 

antes incluso que el cerebro. El sistema 

cardiovascular es el primer sistema orgánico 

funcional del embrión. Su formación comienza… 

en la segunda semana de gestación. Una pequeña 

masa de células musculares temblorosas va 

adoptando poco a poco el que será el ritmo de su 

canción, una forma de excitabilidad contráctil 

marcada por el latido del corazón de su madre 

que va coordinando el movimiento simultáneo de 

todas ellas!” 
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Y se agrega más adelante: 

 

“La fuerza eléctrica del corazón es 60 veces más 

poderosa que la del cerebro, y su potencia 

magnética puede medirse a más de cinco metros 

y es cinco mil veces superior al órgano que le 

sigue a continuación, el cerebro” 

 

Y ¡atención!: 

 

“El corazón tiene su pequeño propio cerebro, 

unas 50.000 neuronas que le hacen un órgano 

sensorial y un sofisticado centro de recepción y 

procesamiento de información con capacidad de 

sentir y pensar de forma independiente. El patrón 

de información propio de cada estado emocional 

es comunicado a cada célula del cuerpo a través 

del campo electromagnético cardiaco, que actúa 

como una onda portadora de información. El 

corazón gobierna el flujo de energía de todo el 

organismo, es el emperador del cuerpo humano y 

todos los órganos son sus subordinados” (nota 2) 

 

Y agregamos otro testimonio de la relación madre-

hijo que veremos que tiene un impacto profundo en 

los dogmas de nuestra fe: 

 

“Si hay algo innegable es que las madres y sus 

hijos, especialmente cuando son muy pequeños, 

comparten un vínculo afectivo extremadamente 

íntimo y especial. Nuestras madres y sus cuerpos 

son nuestro primer descubrimiento en el mundo 

y es a ella a quien esperamos y recurrimos cada 

vez que lo necesitamos. Realmente, nuestra 
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madre es nuestro universo en esos momentos de 

nuestra vida” (nota 3) 

 

Repasemos tan sorprendentes descubrimientos: 

 

1) el corazón es el primer órgano a formarse en el 

ser concebido en el vientre materno, 

 

2) aunque ya no pertenece al cuerpo de la madre 

sino que es otra persona a las dos semanas 

comienza a latir un incipiente corazón en el ser 

en formación que busca sincronizarse con el 

corazón materno al que ya no lo une ninguna 

relación neuronal o cardiocirculatoria  

 

3) La fuerza eléctrica del corazón es 60 veces más 

poderosa que la del cerebro, 

 

4) posee sus propias células neuronales, su 

propio ‘cerebro’ que le permite recibir y procesar 

información, Así, ‘el patrón de información propio 

de cada estado emocional es comunicado a cada 

célula del cuerpo a través del campo 

electromagnético cardiaco’. No es extraño 

entonces que las emociones condicionen -para 

bien o para mal- nuestra salud. 

 

Aunque todavía señalaremos otra característica en 

este resumen voy a introducir ahora dos imágenes 

excluyentes del culto católico: 
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La primera muestra el Inmaculado Corazon y la 

segunda el Sagrado Corazon. Dos devociones 

sangrantes y dolientes sincronizadas. Confieso que en 

mi juventud me causaba cierta incomodidad verlas 

aunque ambas fueron confirmadas como devociones 

verdaderas por todos los papas de los últimos 150 

años. El más cercano fue San Juan Pablo II quien en la 

canonización de Santa Faustina -la vidente de la 

Divina Misericordia- dijo: “Contemplad sobre todo la 

herida de Su Corazón, fuente de la que brota la gran 

ola de misericordia que se derrama sobre la 

humanidad”. Y el catecismo aprobado durante su 

Pontificado dice sobre el significado de estas 

devociones de corazones sangrantes: 

 

“Nos ha amado a todos con un corazón humano”  

 

¡Cuánto debiéramos meditar en estas palabras!  No 

en vano el corazón de Jesús/Yeshua se partió de dolor 

en el suplicio de la cruz provocando Su muerte antes 

que lo hicieran los calambres y la asfixia por lo cual 

no fue necesario quebrarle las piernas para 

apresurar Su muerte por las vísperas del sábado -y 

esto fue un cumplimiento profético ya que el Cordero 

Pascual debía de ser sin defecto, y tanto más Aquel 

que se dio por los pecados de todos-.   
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Pues bien, es ese Corazón Partido igual al nuestro, no 

uno inmune al dolor de un Ser Superior que no 

hubiera valido como rescate, el que se expone en la 

eucaristía. Y por ser este corazón doliente un corazón 

humano fue necesario que estuviera sincronizado con 

el corazón de María/Myriam cuando como parte del 

Embrión estuvo en su vientre. Hay una estrecha 

relación entre el corazón de una madre y el de su hijo 

que va más allá que la conexión afectiva: se han 

hecho experimentos en personas adultas con estrés 

agudo en donde se les hace escuchar en perfecto 

silencio y con audífonos los latidos del corazón de su 

madre y el estrés remite. Tal vez esta sea la Paz que 

nos envuelve en la presencia de María/Myriam a los 

que estamos ‘en Cristo’. Sabemos que aun en casos de 

condena por delitos comprobados la madre sigue 

creyendo que su hijo es inocente y esto es una 

muestra de la sincronía imborrable con la inocencia 

del ser que llevo en sus entrañas. Ahora bien, el 

anciano Simeón profetizó a María/Myriam en el 

Templo, hablando de la futura Obra del Niño que 

llevaba en brazos: 

 

así se conocerán las intenciones de cada uno. 

Esto será para ti como una espada que te 

atravesará el alma (Luc 2, 35) 

 

Es decir, el sufrimiento de la cruz atravesó el corazón 

de María/Myriam que sentía -además que lo sabía- 

que su Hijo era Inocente. Y en este caso el cuerpo fue 

donado íntegramente por María/Myriam ya que el 

Padre no proveyó genéticamente parte alguna de el y 

por tanto el corazón sufriente de Jesús/Yeshua 

¡también fue donado íntegramente por ella! De hecho 

Jesús/Yeshua fue un clon de su madre (nota 5) y por lo 
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expuesto el dolor agónico de la cruz -por nuestros 

pecados- se transmitió instantáneamente al corazón 

de María/Myriam y en verdad pensamos que ella se 

desvaneció en ese momento. Debido al conjunto de 

todas estas cosas María/Myriam es co-redentora de 

nuestra Salvación -en realidad todos los redimidos lo 

somos en algún grado según Colosenses 1, 24 y esto es 

un misterio-. 

+ 

Veamos una cosa más: el Sagrado Corazón se 

representa rodeado por una corona de espinas que lo 

hiere perpetuamente en tanto que la imagen del 

Inmaculado Corazón muestra una espada que lo 

atraviesa -la profetizada por Simeón- y esto es una 

exposición gráfica del sincronismo en los dos 

corazones del dolor expiatorio de la cruz. Por tanto la 

devoción a los dos Corazones muestra la presciencia 

de Dios/Elohim -YaHWéH- que anticipadamente 

reveló a Su Iglesia lo que la ciencia hoy descubre sin 

entender.  

 

Hace muchos años -décadas- luego de una crisis de fe 

abrí la puerta a unos incansables predicadores que, 

con su Biblia en mano, me explicaron muchas cosas, 

algunas de provecho ya que por entonces tenía 

grandes lagunas en la lectura del texto sagrado. Pero 

cuando estos divulgadores llegaron al tema de la 

encarnación del Verbo, rebajaron a la mínima  

importancia la participación de aquella que recibió 

en su seno nada menos que la visita del Espíritu 

Santo y considere por muchos años esto como cierto 

degradando mi fe cristiana. Y de hecho se enseña así 

en la mayoría de las denominaciones evangélicas en 

donde la virgen es injustamente ignorada en sus 

predicas y su imagen es vista como un ‘ídolo’ ¿Pero es 

verdad esa afirmación? ¿Puede un Dios sabio escoger 
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al azar cualquier mujer para que el Espíritu Santo 

engendre en ella a Su Hijo, lo cual es el evento 

fundacional de nuestra fe que seguramente conmovió 

el universo? ¿Alcanza solo con que esa virgen 

receptora de lo Infinito fuera una jovencita de la tribu 

de Judá y de la estirpe de David y enseñada en el 

debido culto al Dios/Elohim de Abraham? No, por 

supuesto que esto solo no alcanza. Deben de 

cumplirse además otros prerrequisitos ocultos en el 

misterio de Dios/Elohim  y como puerta de entrada a 

ellos (nota 5) veamos la quinta conclusión que podemos 

extraer de las citas iníciales: 

 

5) el cuerpo de la madre es el universo tanto del 

ser intrauterino como del recién nacido que 

frecuentemente corre a acogerse en el en busca 

de protección y contención emocional 

 

y esto -aplicado a nuestro caso- envuelve una 

Santa Paradoja ya que vemos que Aquel mediante 

el cual fue creado el universo y sus criaturas 

redujo Su universo al cuerpo de su madre durante 

la encarnación y como Niño. Aquel que es refugio 

y pronto auxilio en las tribulaciones (Sal 46, 1) 

necesitó un refugio y auxilio para Sí Mismo en ese 

período que el reduccionismo de la doctrina 

evangélica prefiere obviar. Pero esto envuelve un 

tema mayor: 

 

 ↬primero: el Embrión engendrado por el 

Espíritu Santo en el vientre de María/Myriam 

requiere un ámbito también Santo ya que, según 

la Ley, si algo impuro toca algo Puro, lo Puro se 

vuelve impuro. De modo que el ‘envoltorio 

nutriente’ del Embrión Santo debía de ser sin 
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mancha de pecado. Esto nos lleva al dogma de la 

Inmaculada Concepción. Es decir, la joven virgen 

que acogiera al Espíritu Santo para encarnar al 

obedientísimo Hijo de Dios debía estar libre del 

pecado de desobediencia que todos heredamos 

de Adán y Eva de modo que la concepción misma 

de María/Myriam tuvo que haber sido 

misteriosamente sin pecado (nota 6).  

 

↬segundo: es una obligada ampliación de lo 

anterior que la personalidad de la virgen que 

gestara el Embrión Santo y luego amparara el 

crecimiento del Niño debía de estar adornada de 

virtudes supremamente especiales ya que el Niño 

sería influenciado por sus emociones y carácter 

¿podemos imaginar a la madre de Jesucristo con 

un carácter vulgar o simplemente normal? No, 

ella debía de ser excepcional, como la misión 

comunicada solemnemente por el Ángel Gabriel -a 

quien en lenguaje coloquial podríamos llamar 

secretario particular de Dios/Elohim- lo era, un 

evento fundacional que celebramos en el Ángelus 

y el Ave María. Y el Ángel saluda a María/Myriam, 

por entonces una jovencita de 14 años, de esta 

manera: 

 

—¡salve, llena de gracia! El Señor está contigo 

 

y algunas versiones agregan:  

 

— bendita tú entre las mujeres  

 

en su saludo gozoso Elizabeth exclama 

coincidentemente: “— Bendita tú entre las 
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mujeres” (Luc 1, 42) y María/Myriam profetiza en 

extrema humildad sobre sí misma: “desde ahora 

me dirán bienaventurada todas las generaciones 

(Luc 1, 48). Analicemos detenidamente cada una 

de estas expresiones que son determinantes en la 

dogmática de nuestra fe: primero lo expresión 

que se vierte en la mayoría de las traducciones 

como ‘llena de gracia’ -en español- o ‘gratia plena’ 

-en latín- es un vocablo griego especialmente 

creado para describir la inmensidad de la 

persona a quien estaba dirigido el saludo: 

‘kejaritomene’, que se explica así en Catholic.net: 

 

“kejaritomene... no tiene traducción al latín y 

mucho menos al español... más que una palabra 

es un concepto que indica que la persona a 

quien va dirigido es "desde siempre, por 

siempre, y hasta siempre, llena de gracia"… 

Esto indica que el ángel no está diciendo que 

María está llena de gracia en ese momento, 

sino que se está refiriendo a ella como la "llena 

de gracia" por siempre... esta palabra... 

solamente es utilizada para ella en toda la 

Escritura” 

 

debemos meditar en el significado de este 

extraordinario vocablo cuando pensamos en 

María/Myriam. Veamos ahora  lo que esconde la 

otra gran afirmación de este vertiginoso pasaje 

‘embarazado’ de consecuencias teológicas: 

cuando el Ángel dice de parte de Dios/Elohim: 

“bendita tú eres entre las mujeres” -y esto se 

repite como vimos tres veces- se está afirmando 

que María/Myriam es más bendita que todas las 

mujeres que hayan existido o por ventura vengan a 

existir. Un ser único colmado hasta el borde de 
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Gracia y los más excelsos dones celestiales. Más 

bendita ciertamente que Eva, y que Sara, y madre 

de una nueva generación renacida de lo Alto. Es 

además señal seductora para el descarriado 

Efraín. Y esto supone una criatura -o creación- 

única, preparada desde antes de la fundación del 

mundo (Ef 1, 4; Rom 8, 29). No es posible 

entonces si atendemos a las expresiones 

utilizadas por el Ángel y las otras consideraciones 

que presentamos decir que la madre del Señor fue 

tan solo un medio sin protagonismo en el Plan de 

Salvación destinada solo a engendrar el cuerpo 

santo de Jesús/Yeshua y luego ser olvidada. Se 

trata en cambio de una de las más preciosas 

creaciones de Dios/Elohim -sino la más preciosa- 

superior incluso a los ángeles. Y por eso 

afirmamos con confianza junto a los padres y 

doctores de la Iglesia, sin temor a equivocarnos, 

que la correcta adoración al Hijo es inseparable 

de la devoción a la madre.   

.   

Tal vez el lector se pregunte porque introducimos 

aquí estas meditaciones cuando estas líneas están 

dedicadas a analizar el venidero gobierno mundial del 

Pueblo de Dios/ISRAEL DE DIOS/JEZREEL (Luc 22, 

29-30). Es que en el próximo capítulo veremos las 

profecías marianas sobre los últimos tiempos y 

queremos aventar todo prejuicio -e infelizmente 

estos están muy arraigados en los hermanos 

evangélicos- sobre la idoneidad de la madre de 

Jesucristo, ahora asunta al Cielo, para comunicarnos 

visiones de los tiempos futuros. No agotamos aquí 

este tema del cual surgen oleadas de reflexiones 

confirmadas por portentos, no es el momento para 

hacerlo y otros ya lo han hecho. Apenas señalamos 
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perfiles básicos que pueden ser confirmados por el 

Espíritu Santo (nota 7). 

 

↜∞↝ 

 

 nota 1: Plamen Ch. Ivanov, Qianli D. Y. Ma, and Ronny P. 

Bartsch, «Maternal–fetal heartbeat phase synchronization,» 

PNAS published online before print August 12, 2009.  . 

nota 2: NEUROCIENCIA "La magia de dos corazones 

sintonizados" 

nota 3: Teresa Donoso -23/11/2015- 

nota 4: vimos esto detalladamente en el estudio ‘La Virgen y 

el Crucificado’ que se puede encontrar en el botón ‘La señal 

a Efraín’ en la colima izquierda del sitio. 

nota 5: cuando el apóstol Pablo quiere resumir 
brevemente a su discípulo Timoteo cual es el principal 
misterio de nuestra fe, comienza declarando: “Cristo fue 
revelado en un cuerpo humano” o en otra versión “Dios 

fue manifestado en carne” -1 Timoteo 3, 16- 

nota 6: Martín Lutero explica así la Inmaculada Concepción -

y hay otras explicaciones-: 

 “… de modo que mientras que el alma le era infundida, ella 

al mismo tiempo era limpiada del pecado original… y 

entonces, en el momento mismo en que ella comenzó a vivir, 

fue libre de todo pecado”. (Martin Luther’s Works, vol 4, pg 

694) 

nota 7: los primeros dogmas marianos fueron establecidos 

en los días de los padres de la Iglesia, discípulos directos de 

los apóstoles, y luego surgieron del corazón del Pueblo que 

siempre los celebró como necesarios. El Espíritu Santo no 

dejó de ministrar luego del último capítulo de Hechos sino 

que siguió haciéndolo en Su Iglesia y aun lo hace aunque 

estamos muy cerca de una obra de Purificación.  
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10 

La Virgen y su implicación en 

 la evangelización mundial 

 
 

Existe una canción patriótica en mi país, incrustada 

en la espiritualidad católica, que comienza así: 

 

“Estrella del alba del paterno día, 

que el sol de la Patria miraste nacer, 

nuestra voz te aclama ‘capitana y Guía’, 

como fuiste un día de los Treinta y Tres” 

 

 Se refiere a la llamada ‘Virgen de los Treinta y 

Tres’, una pequeña talla  ante la cual se inclinó el 

estandarte de un puñado de hombres protagonistas 

de la emancipación. El título de ‘capitana y guía’ de 

nuestra advocación patrona siempre me pareció 

una expresión exaltada surgida del corazón 

ardiente  -o de la inspiración del poeta- motivante 

para la ocasión pero ajena a los atributos 

específicos de la Graciosa Dama. Sin embargo en 

las locuciones de la Virgen al padre Gobbi (nota 1) 

es así como ella misma se llama: 

 

yo misma seré la Capitana de este ejército… No 

haya un jefe entre vosotros: Yo misma seré 

vuestra Capitana (16 de julio de 1973) 

++ 
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Claro que nuestra Señora se refiere aquí a un 

ejército de sacerdotes y laicos consagrados a su 

Inmaculado Corazón destinado a vencer los 

designios de Satanás, no a un ejército regular. Pero 

entonces descubrí que a la advocación del Pilar -

patrona de la Hispanidad y primera manifestación 

de la madre del Señor- también se le declara 

‘Capitana General del Ejército Español’, y a la 

‘Virgen negra’ de Polonia también se le reconoce 

poder de comando en la defensa de su patria. Y a la 

advocación de Guadalupe se le llama ‘Emperatriz 

de América’ y hay muchos más casos similares en 

los que a la Virgen se le atribuye ‘comando’ en las 

batallas, especialmente las patrióticas. Lo que 

quiero decir con esto es que cuando nos 

adentramos en las apariciones y/o manifestaciones 

marianas nos encontramos con palabras y 

conceptos que no constan en el texto bíblico y que 

constituyen nuevas revelaciones. Y es que el 

Espíritu Santo no se silenció luego del capítulo 28 de 

Hechos o de la Revelación al apóstol Juan, sino que 

sigue hablando a través de hombres santos y de 

muchas maneras como lo hizo siempre. Y en forma 

sorpresiva, incluso para la Iglesia, a través de 

locuciones y visiones de la Virgen. 

+ 

Ahora bien, el Espíritu no se contradice a Sí mismo 

y por eso es y fue tarea de la Iglesia discernir si las 

apariciones/manifestaciones marianas contradicen 

la Palabra. Pero veamos que el Nuevo Testamento 

provee de significados sorprendentes a pasajes del 

AT que permanecían en misterio y sabemos lo 

irritante para las autoridades religiosas de la época 

que fue la prédica de Jesús/Yeshua. Por tanto 
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debemos de estar abiertos a formas inesperadas de 

comunicación de parte del Altísimo aunque 

puedan parecernos ajenas al modo y/o la forma en 

que esperábamos recibirlas. Con respecto a esto el 

apóstol Pablo nos da un buen consejo: 

 

no se burlen de las profecías, sino pongan a 

prueba todo lo que se dice. Retengan lo que es 

bueno (1 Tes 5, 20-21) 

 

La Virgen se implica en la evangelización: 

+ 

El primer sorprendido por las apariciones marianas 

fue el apóstol Santiago el Mayor cuando luego de 

una fatigosa predicación de menguados frutos por 

el norte de la hoy España -Galicia- estando 

desalentado y necesitado del conforto prometido 

por la Señora que había dejado en Tierra Santa, de 

pronto Ella se le apareció sobre un pilar -¡vaya 

aparición fuera de toda regla!- diciéndole que 

mientras ese pilar permaneciera no dejarían de 

afluir a la Iglesia nuevos convertidos. Y Santiago no 

dudó de esa Palabra, ni los ocho recién convertidos 

que lo rodeaban -que eran toda su cosecha-. Y la 

historia de la evangelización comprobaría que esto 

no fue un ‘empujón’ puntual al desanimado 

apóstol sino que significaba que la cristiandad se 

edificaría en torno la devoción mariana -el pilar- 

estrechamente vinculada con la Cruz y la 

Eucaristía. Y la Señora pidió que se levantara allí 

una casa de adoración a Dios/Elohim cuyo altar 

estuviera tocando el pilar.  Fue la primera iglesia. Y 
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Santiago puso manos a la obra de inmediato pero 

dejó la finalización de la tarea en manos de la 

pequeña comunidad de sus ahora motivados 

discípulos mientras él retomaba sin demora el 

trabajo misionero que esta vez sí fue fructífero. Un 

ejemplo matriz de lo que sería la evangelización que 

a continuación no se concebiría sin Ella.  

 

Y hubo intervenciones de profundo impacto como 

la advocación de Guadalupe -en 1531- que 

conmovió el continente que hoy posee el 50% de los 

católicos del mundo, proeza que hubiera sido 

imposible de alcanzar sin la impresión milagrosa 

de una imagen en la tilma del indio Juan Diego. 

Una imagen mestiza de sí misma que atrajo en muy 

poco tiempo a millones de indígenas a la fe católica 

multiplicando exponencialmente los magros logros 

de esforzados misioneros y uniendo para siempre dos 

mundos. Luego, en 1830, “Nuestra Señora de la 

Medalla Milagrosa”; y en 1846 “La Salette”; y en 

1858 “Nuestra Señora de Lourdes” que confirmó el 

dogma de la Inmaculada Concepción; y en 1917 las 

apariciones acompañadas de milagros portentosos 

de Fátima. Y en torno a estos dos últimos casos se 

levantaron sendos santuarios que convocan 

millones de peregrinos anualmente aun hoy. 

¿Puede entenderse la evangelización mundial sin 

estas intervenciones que incorporaron multitudes a 

la Iglesia tal como la ‘Señora’ del pilar había 

prometido -además de reforzar la fe de muchos-? 

+ 

Y en el siglo XX hubo más de 500 apariciones que 

totalizan el 80% de todas las habidas en los siglos de 
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la Gracia, mostrando así una aceleración y 

universalización constante que habla de tiempos 

urgentes. Y no todas fueron reconocidas por la 

Iglesia sino una escasa minoría. Destacamos las 

apariciones de Ámsterdam -1945/1958- a las que 

nos referiremos más tarde; las de Akita 1973/1975; 

las no reconocidas todavía de Garabandal -

1961/1965- que ya integran el bagaje popular; y las 

parcialmente reconocidas de Medjugorje que 

comenzaron en el año 1981 y continúan hasta hoy. 

Una enorme actividad de apoyo invaluable a la 

evangelización. 

 

La reticencia a reconocerla: 

+ 

 No hay nada más teológicamente cristocéntrico que 

la Virgen quien muestra siempre en su vientre o en 

su regazo al Hijo, Jesús/Yeshua. “La mujer rodeara 

al varón” dice en Jeremías 31, 23 refiriéndose a la 

“cosa nueva” destinada a hacer retornar al 

contumaz Efraín al culto a YaHWéH. La copa de 

cristal más puro exalta mejor el vino que contiene 

en su interior. Pero sabemos que hay quienes 

confiesan con sinceridad de corazón a Cristo y sin 

embargo afirman que la devoción mariana es algo 

ajeno al debido culto al Señor Crucificado. Y a ellos 

preguntamos: ¿si la devoción a la Virgen no está a 

favor de Cristo a favor de quien está? ¿a qué 

confesión de fe pertenece? La Virgen confiesa al 

Padre, al Hijo y al Espíritu Santo, y por supuesto a 

la encarnación del Hijo de la cual es parte 

indisoluble, así como exalta la Obra redentora en la 

Cruz. Y además llama con insistencia a la 
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conversión. Y, finalmente,  proclama su enemistad 

radical con Satanás a quien promete pisarle la 

cabeza según la profecía de  Génesis 3, 15 ¿qué más 

pruebas se precisan para discernir en que bando 

está? 

+ 

 Los padres de la Iglesia y los mártires la exaltaron: 

+ 

Uno de los padres de la Iglesia escribió: “Los 

profetas te anunciaron y los apóstoles te celebraron 

con las más altas alabanzas”  y todos ellos 

respetaban su devoción -y aun Lutero antes del 

reduccionismo feroz de la fe que desnaturalizo la 

práctica del cristianismo-. Y así lo entendieron 

también los cristianos perseguidos, muchos de ellos 

martirizados, refugiados en las catacumbas tal 

como lo demuestra esta imagen pintada en la 

rugosa pared de una de ellas: 

+ 

 

+  

La encarnación del Verbo preciso de dos 

protagonistas: el Verbo divino y su madre terrenal, 

Cielo y tierra se encontraron. Y la fe cristiana 

completa debe de confesar a ambos siendo que uno 

http://reyjusticianuestra.com/wp-content/uploads/2019/09/avcatacumbas.jpg
http://reyjusticianuestra.com/wp-content/uploads/2019/09/avcatacumbas2.jpg
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es Dios y otra es criatura en su debido orden dando 

honor y adoración a Uno y honor y devoción a otra. 

El ISRAEL/JEZREEL surgido de la siembra de la 

Palabra en las Naciones se debe en gran parte de 

los frutos de Ella acercó a la Iglesia: el remanente es 

también descendencia suya (Ap 12, 17). 

+ 

↜∞↝ 

+ 

+ 

nota 1: me refiero al libro titulado:“ ’A LOS 

SACERDOTES, HIJOS PREDILECTOS DE LA 

SANTÍSIMA VIRGEN‘ que contiene los mensajes 

que la Virgen trasmite por medio de locuciones al 

Padre Gobbi recibidas desde 1973 hasta fines de 

1997.  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

+ 
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11 

La corona de doce estrellas, el  

anuncio del reinado mundial del remanente  

de ISRAEL /JEZREEL 

 

Antes de considerar algunas de las otras palabras de 

las visiones/locuciones marianas, que complementan a 

las profecías que conocemos, vamos a detendremos 

en un claro pasaje bíblico. Es el capítulo 12 del libro 

de Apocalipsis que dice así en el versículo primero: 

 

entonces fui testigo de un suceso de gran 

importancia en el cielo. Vi a una mujer vestida 

del sol, con la luna debajo de los pies y una 

corona de doce estrellas sobre la cabeza 

 

toda la imagen es sobrecogedora, en otras versiones 

se llama ‘señal’ en el cielo a esta imagen, y nos 

enfocaremos primero en la “corona de doce 

estrellas”. En las locuciones al padre Gobbi (nota 1) 

la Virgen dice así sobre su significado: 

 

“las doce estrellas indican las doce tribus de 

Israel, que componen el pueblo elegido, 

escogido y llamado por el Señor para preparar 

la venida al mundo del Hijo de Dios y del 

Redentor” 
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Y sigue: 

 

“Puesto que Yo soy llamada a ser la Madre del 

Mesías, mi designio es el de ser el 

cumplimiento de las promesas... Por eso las 

tribus de Israel forman doce piedras preciosas 

de la diadema que circunda mi cabeza, para 

indicar la función de mi materna realeza” 

(Rubbio - Vicenza. 8/12/1989) 

 

La primera parte de esta explicación debiera de 

habernos parecido siempre obvia: se nos dice que 

las estrellas de la corona aluden, en primer lugar, a  

las doce tribus de ISRAEL y luego se van a ir 

agregando significados cada vez más precisos -por 

si acaso: Judá es solo una de las doce-. Y por estar 

en una corona ellas indican un Reino venido del 

Cielo y originado en esas doce tribus 

elegidas/separadas para preparar la venida del Hijo 

de Dios/Redentor al mundo -es lo que dice la 

Virgen-. Y este Reino es para que se haga la 

Voluntad del Padre así en la tierra como en el Cielo 

(Mat 6, 10) algo claramente expuesto por 

Jesús/Yeshua al punto que lo estampó en primer 

lugar en el Padrenuestro. El hombre tuvo 

oportunidad de establecer una humanidad 

obediente pero  no consiguió contener los frutos 

agrios de maldad de la semilla de 

pecado/desobediencia con la que fue inoculado en el 

Edén y en ese período de ‘autogobierno’ hasta fue 

afectada la herencia genética cuando ángeles 

rebeldes abandonaron su lugar natural.  Entonces 

YaHWéH decretó un Diluvio que cortó de raíz el 
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proceso que alejaba más y más a la humanidad de 

Su Propósito. Y a partir de la descendencia de Noé, 

se puso en marcha el Plan Maestro que redimiría del 

pecado al mundo y haría posible la 

Sanación/Salvación aun para el pecador (Juan 3, 

16). Y para eso llamó a Abraham y lo sometió a 

pruebas de obediencia extrema y habiendo 

mostrado fe aun  en las peores circunstancias (Gen 

15, 6; San 2, 23) le prometió un Reino para él y su 

descendencia que restauraría las condiciones 

originales (Ez 36, 33-35).  Y en este contexto la 

Virgen dice: “mi designio es el de ser el 

cumplimiento de las promesas”  

 

Abraham no construyó nada -excepto altares de 

piedra sin tallar- en la tierra hacia donde había sido 

llamado eligiendo en cambio vivir en tiendas así 

como también Isaac y Jacob. Y esto porque 

esperaba del Cielo una ciudad cuyo fundamento 

estuviera en el Dios/Elohim que lo había llamado 

(Heb 11, 9-10). Es decir, no consideró construir -por 

ejemplo- un majestuoso palacio que fuera sede del 

reinado prometido aunque hubiera sido una forma 

normal de proceder por esos días. Después de todo 

venía de una región en la que esto era lo esperado y 

había sido llamado y llevado hasta allí nada menos 

que por el mismísimo Dios/Elohim. Además él 

mismo era varón de gran valentía como lo demostró 

rescatando a su sobrino Lot y a los sodomitas de 

manos de reyes poderosos. Pero no, prefirió vivir 

en tiendas y esperar del Cielo a un Reino con 

fundamentos sólidos. Esta actitud debiera ser y es 

sello de los elegidos: vivir espiritualmente “en 

tiendas”, considerando en nada las posesiones de 
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este mundo -y Abraham era muy rico- o, cuando 

exista un llamado específico, renunciar a toda 

posesión.  

 

Y en el pasaje citado de las locuciones leemos 

también: “yo soy llamada a ser la madre del 

Mesías”. Es que en la Promesa a Abraham estaba 

incluida desde el principio una Descendencia que 

se convirtió en la aspiración nacional de ISRAEL: el 

Mesías/Mashíaj o Cristo Rey que traería liberación 

a Su pueblo y llevaría a la consumación el 

Propósito de YaHWéH. Él es Quien levantaría el 

‘Palacio de Gobierno’ que se negó a construir 

Abraham  -y que será un Templo situado en una 

nueva Jerusalem transmutada por Su Gloria-. Este 

será la sede del Tabernáculo de David restaurado o 

Reino de ISRAEL por el cual preguntaron los 

discípulos al Resucitado (Am 9, 11; Hech 1, 6; Luc 1, 

32). Y la Virgen nos dice estaba destinada a ser -y 

fue- la madre de Quien es Fundamento de ISRAEL 

¿Entiende porque la importancia de la Virgen, 

estimado lector?: ella es madre de la Roca de los siglos, 

piedra angular del edificio de ISRAEL. Ahora bien, 

debemos recordar que madre e Hijo son 

inseparables: una es continente rebosante de gracia y 

el Hijo es Contenido plenamente divino, esto es la 

“cosa nueva” que cautivaría a Efraín: “la mujer 

rodeará al varón” (Jer 31,22). Significa que la 

Virgen es Reina Madre desde la eternidad, y esto, 

que es muy importante, está implícito en la señal. 

 

Y sigue diciendo la Virgen sobre su corona: 
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“Las doce estrellas significan también los doce 

Apóstoles que son el fundamento sobre el cual 

Cristo ha fundado su Iglesia…. Durante mi 

existencia terrena he permanecido junto a ellos 

con mi oración y mi presencia maternal para 

ayudarlos, formarlos, alentarlos e impulsarlos a 

beber el cáliz que había sido preparado para 

ellos por el Padre Celestial” 

 

y es lo que pidió su Hijo agonizante: que 

permaneciera como madre junto a sus 

apóstoles/amigos  a algunos  de los cuales habría 

visto jugar de niños con su Hijo, alentándolos en su 

misión. También recordamos aquí Mateo 19, 28: 

 

en verdad os digo que vosotros que me 

habéis seguido… cuando el Hijo del Hombre 

se siente en el trono de su gloria, os sentaréis 

también sobre doce tronos para juzgar a las 

doce tribus de Israel 

 

y esto establece una relación jerárquica y un nuevo 

ISRAEL. Pasamos de ISRAEL a ISRAEL DE DIOS o 

JEZREEL que también es llamado remanente ya que 

solo una parte pequeña del gran rebaño de ISRAEL 

original se sentara en tronos en el Reino venidero. Y 

así, la Iglesia edificada sobre el fundamento de los 

apóstoles aunque maculada por la cizaña desde la 

traición de Judas, y por la incredulidad desde la 

duda de Tomas,  es la que brilla también en su 

corona. Y por eso Ella es Reina de los Apóstoles y 
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Madre de la Iglesia. Pero la Virgen precisa aun 

más sobre quiénes serán/son los que más brillan en 

su corona: 

 

“las estrellas en torno a mi cabeza indican a 

aquellos que se consagran a mi Corazón 

Inmaculado… se dejan guiar por Mí para combatir 

esta batalla y para obtener al final nuestra mayor 

victoria. Así, todos…  los… llamados a ser hoy los 

apóstoles de los últimos tiempos, son las estrellas 

más luminosas de mi real corona” 

 

y aquí se introduce un nuevo lenguaje que 

estudiaremos en el próximo capítulo, pero vemos 

que ya no hay mácula de cizaña y/o incredulidad 

en los llamados por Ella “apóstoles de los últimos 

tiempos” que son los mas brillantes de su corona. 

Es decir, en estos últimos días está levantando un 

ejército de consagrados formado por presbíteros y 

laicos ajeno a los pecados de la Iglesia y a los del 

mundo, para combatir la confusión satánica en la 

Iglesia y en el mundo. Por eso el Enemigo, sabedor 

de que le queda poco tiempo, “le declaró la guerra 

al resto de sus hijos, a todos los que obedecen los 

mandamientos de Dios y se mantienen firmes en su 

testimonio de Jesús” a los cuales pertenecen estos 

consagrados postreros. 

 

De modo que de menor a mayor el brillo en las 

estrellas de su corona se resume así según sus 

palabras: 
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“Las doce estrellas, que forman la luminosa corona 

de mi materna realeza, están constituidas por las 

doce tribus de Israel, por los Apóstoles y por 

vuestros los Apóstoles de estos últimos tiempos” 

 

y hoy Ella está animando con fuego del Espíritu a 

este ejercito de los tiempos finales, del mismo modo 

que lo hizo con Santiago cuando se le apareció 

sobre un pilar a orillas del Ebro, y veremos más 

adelante una imagen que lo corrobora. 

 

^^^ 

 

Leemos en el versículo 2 de la descripción de esta 

señal que la Virgen: ”estaba embarazada y gritaba a 

causa de los dolores de parto y de la agonía de dar 

a luz” y esto hace referencia a la situación de 

ISRAEL bajo el jugo del Imperio Romano -y antes 

el seléucida-. Fue mucho dolor el que precedió al 

nacimiento del Niño de Belén. Hubo antes muchos 

que dijeron ser el Mashíaj y agitaron la Historia. Y 

es que la nación de ISRAEL -extirpada de la casa de 

Israel(Efraín) que no había retornado del exilio 

como hasta hoy no lo ha hecho- estaba y 

esta·”embarazada” de la Promesa de un 

Mesías/Mashíaj  Salvador y esa espera era, y para 

muchos continua siendo, su propia razón de existir. 

Por eso sufría “dolores de parto”, y  quienes la 

subyugaron lo hacían de un modo especialmente 

cruel porque sabían que estaban tratando con un 

pueblo de un nacionalismo fundado en las Escrituras 
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y el Templo -por tanto intransigente- y este 

riguroso tratamiento aumentaba en  mucho sus 

dolores. Y, aunque sin relación directa con esto, 

hasta conseguir un lugar para el nacimiento del 

Niño fue difícil, aunque fue Sabiduría del Padre ya 

que no podía haber publicidad alguna en ese 

nacimiento ya que aumentaba el riesgo de que 

atentaran contra Él. Satanás tenía y tiene manos 

asesinas a su disposición como lo demostró con 

Herodes cuando mandó matar a todos los niños 

menores de dos años nacidos en Belén por ese 

tiempo. Sin duda entonces hubo agonía extrema en 

todos esos “dolores de parto” del pueblo de 

ISRAEL que estaba en la Tierra de la Promesa 

anteriores al nacimiento del Niño odiado por 

Satanás y a eso se refiere la descripción de la señal 

en el cielo. 

 

^^^ 

 

Miremos ahora hacia sus pies, la luna que pisa la 

Virgen de la tilma del indio Juan Diego, en la 

advocación de Guadalupe, es un cuarto creciente 

negro. Y veamos el símbolo del Islam, 

especialmente a partir del Imperio Otomano:  
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recordemos lo visto en el capitulo cinco acerca de 

que el primer acto de la ira/retribución por la causa de 

Sion será derrotar el Islam, esto es, a todas las 

Naciones que lo confiesen, lo que significa “poner 

debajo de sus pies a sus enemigos” según la 

expresión de 1 Corintios 15, 25: 

 

pues Cristo debe reinar hasta que haya puesto a 

todos sus enemigos debajo de sus pies 

 

Esto es lo que está representado en esta señal en el 

cielo que comentamos. 

 

^^^ 

 

Pero hay más: Ella esta vestida de sol, y se dice que 

huye al desierto con alas de águila. La expresión 

‘desierto’ significa proféticamente ‘destierro’, y se 

dice que Efraín(Israel) fue desterrado y que en el 

‘desierto’ será seducido para retornar a su primer 

marido -YaHWéH-. Leámoslo en Oseas 2, 14 en 

donde Efraín -que es la casa de Israel desterrada- 

está representado por la prostituta Gomer que 

había sido rechazada por Oseas en un claro drama 

profético por su infidelidad con amantes. Leemos 

sobre esa seducción post-ruptura matrimonial: 

 

por tanto, he aquí, la seduciré, la llevaré al 

desierto, y le hablaré al corazón.  
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fue en ese desierto multinacional en donde la Virgen 

obtuvo sus hijos mediante la seducción de sus 

apariciones y locuciones y su dulce presencia en el 

corazón de un Pueblo que la honró por ser la madre 

“llena de Gracia” del Crucificado y Resurrecto que 

trajo/traerá sanación/salvación al mundo, y ya 

explicamos todo lo que significa este expresión que 

en griego es kejaritomene. 

 

^^^ 

 

Y finalmente ¿en donde se habla proféticamente del 

retorno de la Virgen que huyó desierto/destierro 

con alas de águila en donde realizo esta obra de 

seducción sobre el contumaz Efraín/casa de Israel? 

Pues en el libro de Malaquías, el ultimo del AT. Allí 

primero se describe en el primer versículo del 

capítulo 4 un castigo final sobre la humanidad impía: 

 

el día del juicio se acerca, ardiente como un 

horno. En aquel día el arrogante y el perverso 

serán quemados como paja. Serán consumidos, 

desde las raíces hasta las ramas 

 

pero a continuación, en el versículo siguiente, dice: 

 

 sin embargo, para ustedes que temen mi 

nombre, se levantará el Sol de Justicia con 

sanidad en sus alas. 
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Y en esta expresión se funden en una sola imagen 

la mujer vestida de sol que huyó al desierto con 

alas de águila y su Hijo YaHWéH Justicia Nuestra. 

Y ambos estuvieron unidos en acción y Propósito 

durante los siglos de la Gracia a fin de congregar 

un Pueblo de entre las Naciones que fuera 

descendencia de Abraham, y el Pueblo 

Santo/JEZREEL lo es tanto por simiente como por 

fe, para establecer con el un Reino mundial de 

Justicia y Paz con sede en la Sion en Gloria 

venidera -hacia donde vuelve el Sol de Justicia con 

alas de sanidad- que será la restauración del 

Tabernáculo de David que sanará/hará felices a 

todas las Naciones que eleven hacia YaHWéH 

corazones repletos de alabanza (Sal 117, 1-2; Sal 33, 

12). ¡Que podamos estar entre los que temen Su 

Nombre! 

  

↜∞↝ 

 

nota 1: nos referimos al mismo libro mencionado en el 

capitulo anterior 
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12 

La Virgen y los tiempos finales, 

Garabandal  

 

Leemos en Apocalipsis 14, 6-7: 

 

y vi volar en medio del cielo a otro ángel que 

tenía un evangelio eterno para anunciarlo a los 

que moran en la tierra, y a toda nación, tribu, 

lengua y pueblo, diciendo a gran voz: Temed a 

Dios y dadle gloria, porque la hora de su juicio 

ha llegado…  

 

Es frecuente decir (lo escuche en iglesias 

evangélicas) que Dios/Elohim no tiene otro 

instrumento de evangelización que Su Pueblo. Es 

decir, que el Anuncio del Reino al mundo depende 

únicamente de los creyentes. Y no niego que esto 

sea parte considerable de la verdad, es a eso que 

somos llamados los convertidos. Pero en este pasaje 

se nos habla de una manifestación sobrenatural que 

impactará todo el mundo justo antes del juicio. Y 

este aviso del Cielo in extremis no se sustentara en 

nuestras fuerzas o voluntad, está claro, sino que es 

Voluntad de Dios/Elohim de acuerdo a Su 

Propósito. Ahora bien, las apariciones marianas de 

Garabandal se conocen mundialmente por lo 

revelado a la vidente Conchita -especialmente- 

acerca de que debemos esperar tres eventos en un 
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futuro próximo: el Aviso, el Milagro y el Castigo. 

Ellas no han sido aprobadas todavía por la Iglesia 

pero  hay testimonios de santos a su favor: el Papa 

Pablo VI,  el Padre Pio o la Madre Teresa de 

Calcuta, todos elevados a los altares, y hay más 

testimonios de hombres de fe probada. De modo 

que nos parece lícito hablar sobre estos anuncios de 

la Virgen.  

 

El Aviso será una especie de juicio personal en el que 

veremos nuestra vida tal como la ve Dios/Elohim y 

será desgarrador. Estará acompañado por una 

sensación de  fuego abrasador y sabremos lo que 

hicimos mal y el efecto que causó esta falencia en 

otros, así como lo que omitimos de hacer y 

debiéramos haber hecho. Según las videntes -en 

especial Conchita como decimos- será un evento 

agónico para muchos y un acto de Misericordia del 

Altísimo para que nos volvamos a Él. Y alcanzara a 

todos, creyentes y no creyentes, tibios y afirmados 

radicalmente en la fe, creyentes en el Dios Vivo que 

se revela en la Biblia o aquellos que siguen otras 

creencias. A todo el mundo, sin excepciones y 

obviamente si estamos en Gracia nos afectará 

menos. Y este evento venido del Cielo nos parece lo 

más parecido al pasaje bíblico que citamos. Y el 

efecto será lo que principalmente en el mundo 

evangélico se llama avivamiento, es decir, 

convicción de pecado y purificación. Esta es una 

descripción breve del Aviso tomada de una página 

dedicada a las apariciones marianas:  
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“Cada uno verá su alma como Dios la ve, 

conoceremos que ÉL existe, y que ha estado 

presente en cada una de nuestras faltas. Será 

como un juicio en miniatura” 

 

Es evidente que un mundo que ha perdido toda 

referencia del bien y del mal necesita esta 

Intervención de lo Alto para recuperar el equilibrio 

ya que el relajamiento, aun en la Iglesia, no permite 

que sea restablecido de otro modo y es necesario 

que se haga antes del juicio  (nota 1).  

 

Y luego de esto, en un plazo menor a un año, habrá 

un Milagro en Garabandal que será visto en el 

mundo entero -suponemos que por TV y medios 

periféricos tales como computadora, notebook, o 

smartphone- y dejara una marca perenne allí hasta 

el fin de los días. Esta marca no sabemos 

exactamente en qué consistirá, podrá ser filmada o 

fotografiada, pero no tocada. Naturalmente se 

supone que para esos días las apariciones de 

Garabandal habrán sido confirmadas por la Iglesia. 

 

Y luego, no se sabe en cuanto tiempo, pero no será 

mucho ya que son eventos en secuencia, vendrá el 

Castigo para los que perseveren en la incredulidad 

a pesar de estos dos portentos -uno interno y otro 

externo- ya que habrán demostrado tener un 

corazón duro como el pedernal, impenetrable a la 

Misericordia. 
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^^^ 

 

Veamos algo de interés sobre esto: cuando se 

pregunta a la vidente Conchita sobre el Aviso ella 

suele mencionar que será acompañado por un 

fenómeno en los cielos similar al choque de dos 

estrellas que no caerán ni tendrán efecto físico 

alguno en nosotros pero será simultáneo a este 

juicio personal. Pues bien, se notició en estos días 

sobre el choque de dos estrellas para el año 2022: 

 

“Larry Molnar, profesor de Calvin College, predijo 

que lo que parecía ser una estrella pulsante, KIC 

9832227, era en realidad dos estrellas, orbitando 

rápidamente entre sí en un curso de colisión… 

Sostiene que en el momento en que estas 

estrellas choquen entre sí…  liberan una enorme 

cantidad de luz y energía conocida como nova 

roja, lo que aumentará su brillo diez mil veces. 

En ese momento, será visible como parte de la 

constelación Cygnus, el patrón estelar (también 

llamado)  la Cruz del Norte” 

 

Es decir, en algún momento del 2022 se verá una 

estrella roja con un brillo similar al de Venus en la 

constelación de  Cygnos, llamada también la Cruz 

del Norte porque asemeja a Cristo crucificado. 

Veamosla: 
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Y esta nueva estrella roja, ubicada en el corazón 

sangrante de Jesús/Yeshua en la representación de 

la Cruz del Norte/Cygnus se seguirá viendo 

durante un tiempo aproximado a un año, se dice 

(nota 3). Pues bien, como ejercicio busqué si la 

constelación de Cygnus estará sobre el cenit de 

Garabandal en ese año -ya que allí fue anunciado 

por la Virgen el Aviso- y en efecto, el 25 de 

setiembre del 2022, a las 21 hs y 21 minutos  

Cygnus/Cruz del Norte estará en el cenit de ese 

lugar (nota 4). 

 

^^^ 

 

Antes de Garabandal hubo las manifestaciones 

marianas de  Fátima. Lo más publicitado de ellas es 

la ‘danza del sol’ y el ‘tercer secreto’ que incluye el 

anuncio de la muerte de un papa -o alguien que 

parecía serlo- luego de huir de una cuidad en 

ruinas entre cadáveres de obispos y fieles. Pero no 

voy a detenerme en esto de lo que hay suficiente 

información. Lo que nos interesa es el análisis de 

las otras palabras que introducen estos mensajes 

tomando solo aquellos de los cuales la Iglesia 

certifica su sobrenaturalidad y que no transgreden 

ninguna enseñanza fundamental. Y lo principal de 
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lo que dicen estas otras palabras es que hay que 

consagrarse al Corazón Inmaculado de María/ 

Myriam en estos días para enfrentar con éxito 

garantido al Diablo y sus obras. Ya mencionamos 

en capítulos anteriores que el corazón de 

María/Myriam y el de Su Hijo -nuestro Señor- laten 

acompasados como un solo corazón. Pero sin duda 

esto es una revelación que no consta explícitamente 

en los textos canónicos aunque como advertimos 

esto no significa que no puedan ser inspiradas ya 

que el Espíritu Santo continúa hablando, 

especialmente en Su Iglesia, pero también fuera de 

sus ámbitos, como en el caso de la mayoría de las 

mariofanías o apariciones/manifestaciones de la Virgen. 

Obviamente ellas son ajenas al universo de los 

seguidores de Lutero y todo lo que vino después a 

partir de ese perfil de interpretación. En la 

advocación de ‘Nuestra Señora de Todos los 

Pueblos’ -que fue la misma que lloró en Akita- de la 

que poco se habla, cuando María/Myriam anunció 

el quinto dogma dijo que traería muchas controversias 

teológicas. Y con respecto a esto nos viene a la mente 

el pasaje muy conocido que encontramos en 

Hebreos 12, 1: 

 

por tanto, puesto que tenemos… tan gran nube 

de testigos… corramos con paciencia la carrera 

que tenemos por delante 

 

Hay muchos testigos de vida santa que difícilmente 

podrían ser engañados por el Enemigo que nos 

animan a considerar a las apariciones marianas como 

un complemento válido que se suma a la visión 
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profética revelada en los textos canónicos. Ya 

recordamos que el ministerio de Jesús/Yeshua fue 

en gran manera ajeno a las formas religiosas de su 

época -incluso irritante- aunque no solo no 

contradijo sino que cumplió la profecía arrojando 

luz sobre textos que yacían en misterio. Pensamos 

que este es el caso también si miramos en 

perspectiva el impacto de las mariofanías en la 

evangelización mundial en donde sin duda 

cumplieron un Propósito protagónico y ahora 

mismo lo hacen, al multiplicarse como nunca antes, 

hablándonos de conversión y rechazo a los engaños 

de Satanás y ratificando dogmas que muchos, aun 

en la Iglesia, prefieren no mencionar más ¿No 

necesitábamos que nos recordaran que el infierno y 

el purgatorio son dogmas de fe? 

 

Ahora bien, con respecto a la reiterada petición en la 

Virgen en las apariciones marianas de que nos 

consagremos a su Corazón Inmaculado distinguimos 

tres niveles: 

 

↬quienes la realicen, sacerdotes o laicos, 

pasaran a formar parte del pequeño ejército 

destinado a combatir la penetración del Mal en 

la Iglesia y en todos los estamentos del mundo 

de estos días. Son las estrellas más brillantes de 

su corona como vimos,  

 

↬la Virgen es la capitana de este contingente 

santo ya que su Hijo le cedió el bastón de 

mando o así se lo pidió, 
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↬entonces ¿el milenio con Cristo Rey/YaHWéH 

Justicia Nuestra  junto a un remanente de Su 

Pueblo Santo reinando sobre el mundo en una 

nueva Jerusalem equivale al triunfo del Corazón 

Inmaculado de María/Myriam? Según estos 

testimonios así es, ya que este remanente fue 

convocado por la Virgen  implicada en la 

evangelización mundial desde su aparición en el 

pilar como la primera de los creyentes y el 

auxilio elegido a los enviados/apóstoles. Y en 

la secuencia de la señal del Cielo de Apocalipsis 

12 se dice que los que siguen a 

Jesús/Yeshua/Mashíaj de ISRAEL son 

descendencia de Ella. O hijos según la donación 

del Crucificado al apóstol Juan (Ju 19, 26-27) 

 

Y a esto habría que agregar que es Ella quien 

comandará la derrota final de Satanás ya que esta 

serpiente original la considera su contrincante mortal 

e invencible desde la declaración de Génesis 3, 15: 

“pondré enemistad entre tú y la mujer…”. Más 

precisamente dirigirá la primera fase de esa derrota: 

el encarcelamiento en el abismo que precede al 

milenio ya que la segunda, su aniquilación final, 

será Obra del Hijo. 

 

No estaba en el plan inicial de estas líneas el 

análisis de estas apariciones pero ellas irrumpieron y 

algo tienen para decirnos sobre el reinado del 

ISRAEL DE DIOS/JEZREEL y sobre como 

llegaremos hasta el mundo venidero.  
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En la tercera parte de estas líneas vamos a indagar 

en la correspondencia entre los mensajes de la 

Virgen y el texto bíblico. Entretanto siendo como 

son estas apariciones que se volvieron frecuentes en 

las últimas decadas eventos del Cielo -la Iglesia 

certifico su sobre-naturalidad- es bueno prestar 

atención a sus rasgos comunes:  

 

todas ellas nos instan a permanecer alertas 

ante un mundo dominado por el maligno que 

está furioso y quiere distraernos y/o 

confundirnos para evitar que lleguemos 

victoriosos a la meta, y esto significa una 

continua edificación de la fe o conversión 

permanente.  

 

Recordemos Apocalipsis 14, 12: 

 

 aquí está la perseverancia de los santos que 

guardan los mandamientos de Dios y la fe de 

Jesús  

 

↜∞↝ 

 

nota 1:  así describe el Aviso la vidente Conchita en una 

carta: 

“Ese aviso es… para los buenos y los malos: para los 

buenos, para acercarlos más a Dios y para los malos, 

para anunciarles que viene el fin de los tiempos y 

que estos son los últimos avisos. El aviso será fruto 
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de la justicia de Dios y de Su misericordia. De Su 

justicia, porque nos va a purificar de nuestros 

pecados; de Su misericordia, porque nos dará la 

oportunidad de una mayor conversión en nuestra 

vida espiritual. Este aviso será obra de la 

intervención directa de Dios… Por un corto tiempo el 

mundo quedará paralizado y ningún motor o 

máquina funcionará. Al final nos invadirá un estado 

de felicidad al saber lo mucho que Dios nos ama. 

nota 2: www.xatakaciencia.com - 5 enero 2018 

nota 3: en el capitulo cinco del libro ‘Del Edén a un 

Reino de Luz Admirable’ mencionamos que la 

constelación de Gygnus/Cruz del Norte  está inscripta 

en el ‘pilar del buitre’, y también hacia ella se dirigían 

las piedras del observatorio megalítico de Karahun -

mencionado en el capítulo 3- ubicado en la actual 

Armenia .   

nota 4:  poniendo las coordenadas temporales y 

geográficas le será fácil verlo en cualquier programa 

astronómico (nosotros utilizamos SkyMap).   

 

 

(FIN DE LA SEGUNDA PARTE) 
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